



◆比嘉琉空

カナダに行って英語力が一段と上がったと思います。カナダのいろいろなところに行って会話がすべて英語でとても大変でした。しかし、改めて英語の面白さを知り、またカナダに行きたいと思いました。この経験でぼくの将来の夢が一歩進んだと思います。



◆平田莉未

カナダは日本と規模が違い、常識をひっくり返されたような気分でした。ホームステイでは、学校の授業とは違い、伝えようと思う気持ちがあれば会話が通じることが分かり、気持ちちは世界共通だなと思いました。英語をもっと喋れるようになってまた行きたいです。



◆饒平名凜

国際交流を通して感じたことは、自分の英語の未熟さと英語の大切さです。カナダでは、いろいろな国の人々が英語で話していたので「英語を話せるようになりたい」と強く思うようになりました。また、異文化を見て視野を広げることができました。



◆金城樂士

僕が今回の国際交流で学んだ事は、コミュニケーション能力と、カナダの良さと、ホストファミリーの愛情でした。カナダの人々は、英語がグダグダな僕たちの言葉を理解しようとしてくれたり、教えてくれたりしました。この体験は一生忘れない最高の思い出です。



◆赤嶺凜

研修期間中たくさんの人々に親切にしてもらいました。普段できない体験を楽しんできました。カナダはとても自然豊かで、動物を見ることが多く驚きがたくさんありました。今回の国際交流事業に参加してカナダに行けたことは大切な思い出になりました。



◆宮城はな

カナダでは初めてのことばかりで、感動の連続でした。ホームステイでは、最初は英語だけの生活が怖かったけど話していくうちに自分でも驚くぐらい英語が聞きとれるようになって会話が楽しかったです！もっと上手に話したいと思いました。I'd love to go to Canada again!



◆宮城結衣

私が国際交流で学んだことは、コミュニケーションを取るには積極的に自分から話をするということです。初めて外国に行き分からぬ事がたくさんあったけど、自分の知ってる単語や文法を使うと通じ、たくさん話をする事が出来ました。とても良い経験になりました。



◆城間里沙子

私が国際交流で学んだことは、英語を使う楽しさと沖縄との違いです。カナダの人との会話で、だんだん聞き取れるようになり会話が弾むようになって、英語を使うことに喜びを感じました。そして、カナダはとても広く、自然が豊かで雪も見ることができたので良かったです。



◆神里琉央

カナダはいつも寒かったです。雪も見ることができました。ホームステイも楽しかったです。一方で学校の授業など英語を聞いたり会話することは難しかったです。英語力、特にリスニング力がまだ足りないと感じました。もっと英語力を上げたいと思いました。

お問い合わせ 生涯学習文化課(公民館) ☎ 889-0568

お近くでも気軽にどうぞ

大南タクシー無線

☎ 855-2114

津嘉山自動車学校

サンエーフカザンシティーより八重瀬町向 200m
〒901-1117 南風原町字津嘉山 593-1

TEL.889-5542 ☎ 0120-489052

Fun to Riding **Fun to Driving**

Fun to Riding **Fun to Driving**

公安委員会指定

津嘉山自動車学校

〒901-1117 南風原町字津嘉山 593-1

TEL.889-5542 ☎ 0120-489052

第24回 南風原町青少年国際交流事業 in カナダ

町では、青少年を海外に派遣し、教育・文化等の視察学習やホームステイ及び現地公立校への体験入学を通して、国際化時代に対応しうる青少年の育成を目的に、国際交流事業を行っています。平成5年よりアメリカ合衆国ハワイへの派遣をスタートし、カナダ国アルバータ州レスブリッジ市とを交互に訪問し、これまでに249人の青少年が参加しました。

今回の国際交流事業には、団員として町内の中学生12人が参加しました。団長の國吉真章副町長を筆頭に引率の職員2人を含む計15人の国際交流団は10月19日から28日の10日間の日程でカナダを訪問しました。



カナダの農場視察
ポテト倉庫にて



自然豊かなカナダ
カナディアンロッキーを背景に



レスブリッジ市長訪問
レスブリッジ議場にて(中央左側:市長)

◎沖縄県人会の皆さんとの出会い

カナダではバンクーバー沖縄県友愛会、カルガリーオキナワソウカクラブ、レスブリッジ沖縄文化協会の3つの県人会の皆さんと交流しました。

◎ホームステイ

23日から26日の4日間、ホームステイを行いました。



国際交流事業を通して



◆友利孝輝

カナダの学校への体験入学が一番印象に残りました。授業全てが英語で、昼休みや授業風景が全く違ったのでとても新鮮でした。また、雪を見られたこともとても嬉しかったです。とても新鮮で楽しい体験ができて、良かったです。



◆古堅佳乃

私がカナダに行って感じたことは、自分の語彙力の無さとカナダの人の温かさです。どんなに出発前に単語や英文を覚えても、ネイティブの発音は速すぎて聞くのが精一杯でした。しかし、現地の人方がゆっくり話してくれたので、なんとか会話することができました。今後、カナダに行ける機会があれば積極的に参加したいです。



◆大久未結

私にとって初めての海外がカナダです。英語で話せるか不安でしたが、その不安はすぐになくなり、とても楽しめました。ロッキー山脈やカルガリーでは、世界の広さをあらためて実感しました。これからも英語の勉強をして夢に向かって頑張ります。



無料法律相談

不動産	●土地・建物の売買・贈与・相続による名義変更の登記 ●抵当権の設定や抹消
会社	●会社の設立、解散、役員変更などの登記手続き ●定款変更
裁判事務	●140万円以下の裁判代理業務、示談交渉、内容証明郵便の作成手続き ●訴状、成年後見申立書などの作成
債務整理	●任意整理、個人再生、自己破産などの手続き ●訴状、成年後見申立書などの作成
さくがわ司法書士事務所	●遺言、生前贈与、遺産分割協議などの相続対策手続き ●相続の放棄

業務時間
平日：9:00～18:00
休日：土、日、祝日
※事前にご予約いただければ、平日18:00以降のご相談も受け付けております。